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Sehr geehrter Herr Nazi Präsident Biden,

es war eine gute Strategie, einen Bastard Neger als amerikanischen Präsident zu krönen, damit Deine
Bananendemokraten die meisten Afroamerikaner hinter sich haben. Nach wie vor fließ das irische Blut durch Deine
Adern, und bist ein heimlicher Verehrer vom Adolf Hitler, weil Er für die weiße Herrenrasse gekämpft hat. Mit der
Obama Klimaagenda, die höchstwahrscheinlich nicht einmal von Ihm selbst kommt, fährst Du jedoch in die falsche
Straße, und gefährdest den zukünftigen Wohlstand Deines Vaterlandes, und das der Europäern. Dir geht es aktuell
nur darum, dass Du Deinen Kopf durchsetzt, aber leider auf Kosten sehr viele weltweiten Steuerzahler. 

Deine Zeit ist abgelaufen, und die Zeit von Donald Trump ist gekommen. Für alle meiner Bitcoin Magie Nachahmer
läuft die Frist bis zum Oktober 2025 ab, wo Sie die Chance haben, meine Bitcoin Führung zu stehlen, oder versuchen
zu übernehmen. Diese Chance gilt jedoch keinesfalls für Dich, denn ab dem 5.Januar 2025 musst Du Dein Amt an
Donald Trump übergeben, ob es Dir passt oder nicht. 

Dass ausgerechnet nach meinen Brief an Formerpresident Obama Deine Regierung den FTX Betrüger Sam
Bankman-Fried zur Schau stellt, zeigt mir, wie verzweifelt Du bereits sein musst, bei dem Du die Nachrichten eines
eritreischen Negers aus Stuttgart, wie ein Papagei imitierst, und dennoch kein Erfolg hast, an Seiner Bitcoin Macht
ranzukommen. Es gibt viele Kryptowährungen, FTX ist einer davon, genau wie das Dogecoin von Elon Musk. Ich bin
jedoch der Bitcoin Magier, weshalb dieser Vergleich ein Akt Deiner Verzweiflung mir zeigt. Ich gehe mal davon aus,
dass Du die Unterschiede kennst, und ein Bisschen lesen kannst. Ich kann verstehen, dass es in Deinem Alter sehr
schwierig sein muss, wenn man sogar Schwierigkeiten hat, Treppen zu steigen, oder Fahrrad zu fahren. FTX nix
Bitcoin. Bitcoin Ptah Kidane nix Sam Bankman-Fried, VERSTANDEN? Schicke doch Deinen Betrüger Sohn Hunter
Biden ins gleiche Gefängnis zum FTX Betrüger Bankman-Fried! Dann würde nämlich der Spruch passen, gleich und
gleich gesellt sich gerne.

Vielleicht solltest Du anfangen das Stricken zu erlernen, zumindest bist Du keine Gefahr für andere, und vor allem für
Dich selbst!! Auch ein John Wayne muss sich irgendwann mal zur Ruhe setzen. Es ist keine Schande alt zu sein. Den
Ukraine Krieg hast keinesfalls gewonnen, denn Präsident Putin wird mit Sicherheit keinesfalls für die Reparaturen von
Ukraine aufkommen wollen. Und die Ukrainer wollen Ihren Krim wieder zurückerobern. Dieses Spiel kann eine
Ewigkeit dauern, sowie in Afghanistan und Vietnam. Ukraine ist ein Fass ohne Boden. Und Deine Nazi Besessenheit
für zu keinem Frieden. Ich habe keinesfalls vergessen, dass es Euch Amerikaner und Europäer bei der Ukraine viel
mehr um die Körperorganspenden und die Leihmüttern interessieren, als die Menschen selbst. Alleine das ist etwas
widerliches, was Euch allen Unglück bringt diesen Krieg gegen Russland gewinnen zu können. Für mich zählen die
Menschen mehr, als Euer bescheuerter Energie Krieg. Daher empfehle ich Dir, jetzt schon damit anzufangen das
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Stricken zu erlernen, denn weder wirst Du den Ukraine Krieg gewinnen können, noch wirst Du jemals meine Bitcoin
Magie erobern können. Gehe nach Hause, Alter Mann!!

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
www.bitcoinptah.com 
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/

Ptah Kidane hat sich zuletzt über Obama Klimaagenda aufgeregt, und
nun ist auch Seine Gottesretourkutsche auf Seinen Geburtsort
zurückgekehrt. Gedankenkräfte!!!
Sehr geehrter Herr Formerpresident Obama,

Du hättest mich keinesfalls mit Deiner Klimaagenda aufregen sollen. Es ist keine Woche her, da schrieb ich noch,
dass diese Klimaaktivisten Probleme, Ausstieg von der Fossilien Energien, Ukraine Krieg, Elon Musk’s Wahn, und
Black Lives Matter, wir Deiner irrtümlichen Klimaagenda Verursachung zu verdanken haben. Das schlimmste an
Deiner Persönlichkeit ist, dass Du mit Deiner afrikanische Gene die Afroamerikanern zu Deiner Bananendemokraten
ziehen konntest, und nun ein ewige Belastung geworden bist. 

Du hast Dich schon lange von Deiner afrikanischen Wurzeln losgerissen, und glaubst sogar an die Lüge des weißen
Jesus Christus. In diesem Augenblick frage ich mich, ob Du auch an den Weihnachtsmann glaubst. Genauso frage
ich mich, warum Ihr Eure Kinder immer mit einer Lüge erzieht, wenn Sie im reifen Alter selbst herausfinden müssen,
dass der Weihnachtsmann nur eine verlogene Erfindung ist. Naja, das sollte der Normalfall sein! Selbstverständlich
gibt es heute noch verrückte Menschen, die jedes Jahr darauf warten, dass Sie Ihn in Wirklichkeit begegnen, wenn
Sie ganz lieb waren. Das Schlimme an dieser Tradition ist, dass die erwachten Kinder, die die Wahrheit für sich
entdeckt haben, bei Ihre Kinder fortsetzen, als täten Sie nichts falsches. Vermutlich erahnst Du, worauf ich mit meiner
Wahrheitstheorie hinaus will. 

Eines kann ich Dir garantieren, bei den echten Gott, den ich gesehen und gesprochen habe, gibt es keine Beichte für
Seiner Lüge, Betrüge, und oder Hinterhalte. Du bekommst die Gottesretourkutsche mindestens so zurück, wie Du
Sie selbst verursacht hast. Wenn Du bisher geglaubt hast, hinter Deiner verlogenen Christentum, der ursprünglich
von den pädophilen Vatikan entwickelt, und manipuliert wurde, verstecken zu können, dann hast Du Dich gewaltig
geirrt. All diese biblische Lehren, die ursprünglich von den Altägypter stammen, wurden von den Römern gestohlen,
und zur Selbstzweck manipuliert. Jedoch waren es die Juden, die zuvor die biblische Lehren manipuliert haben, die
die Römer nur noch umändern mussten, damit Sie zu Ihrer Kriegsführung-Strategie passte. Früher hat der
pädophilen Vatikan die Kriege befohlen. Viele Menschen scheine diese Wahrheit zu ignorieren, weil Sie sich von dem
heutigen Bild täuschen lassen.

Nun bin ich da, ein echter Magier, der den echten Gott gesehen und gesprochen hat, bevor ich den Zugang zu der
restlichen magischen Geheimnisse erhielt. Vor einer Weile schrieb ich Euch, dass der Schöpfergott Atum Ra über
meine Augen sieht, und meine letzte Erleuchtung war, dass ausgerechnet ein kenianischer Bastard Namens Barrack
Obama, geboren auf der Vulkaninsel Hawaii, von der Er lernen konnte, dass die Vulkane als Hauptverursacher für die
Erderwärmung verantwortlich sind, fängt mit einer Klima Verschwörungstheorie an, und macht die Menschen
verantwortlich. Dieses Erkenntnis hat mich sehr verärgert, weil Du damit alle Afroamerikaner versaut hast, und
darüberhinaus sogar eine Seuche für die Afrikaner geworden bist. In Wirklichkeit hat jedoch Deine rücksichtslose
weiße Gene gesiegt, weshalb Du keinesfalls abgeneigt bist, an den Weihnachtsmann und weißen Jesus Christus zu
glauben, denn wer soll Dir sonst Deine Sünden, durch einer lächerlichen und unehrlichen Beichte, vergeben. Wenn
ein Projekt fehlerhaft gestartet hat, kann das Ende sich niemals von selbst korrigieren. Siehe Dir selbst an, an wem
diese Gottesretourkutsche gerichtet ist (https://www.youtube.com/watch?v=xfZA3vBlQ6o). Ich kann schon Deine
Fluchtinstinkte spüren, in dem Du verleugnen willst, dass Du ein Nordamerikaner bist, und keiner aus Hawaii. Das
funktioniert keinesfalls so einfach, denn Du bist ein kenianischer Bastard, der von einer weißen Hure auf Hawaii
geboren wurde. Keine Ausreden Barrack!! Wenn es nach Deinem Vater ginge, dann müsstest Du ein Moslem sein,
aber Du bist ein bekennender Christ, der sich wegen Seiner dunklen Hautfarbe, der afroamerikanischen Mehrheit
zugehörig fühlen wollte, und jetzt ein Krebsgeschwür geworden ist.

Mit meiner Gedankenkräfte habe ich nur Einfluss auf den Erdkern, der dafür sorgt, dass die Vulkane und Erdbeben in
Schwung kommen. Bitte erzähle dieses Geheimnis keinen Weiter, denn ich möchte keine Panik verursachen. Und
wenn ich geschrieben habe, dass Ihr Menschen sehr viel größere Probleme habt, wenn ich meine Gottes Aufträge
ohne zu erfüllen sterben sollte, oder sogar zuvor ermordet werde, dann ist der Yellowstone Supervulkan Euer größtes
Problem. Mit Ihm kommen die starken Tsunamis, Säureregen, und sehr viel elend, bis der zweite Supervulkan
ausbricht. Diese Wahrheiten können so unerwartet früh erscheinen, wenn Deine Bananendemokraten mich weiterhin
bekämpfen. 

Ich verstehe mittlerweile sehr gut, warum Du ein Volksverräter geworden bist, denn bei so einer Hure als Mutter, und
so einen ignoranten und zurückgebliebenen kenianischen Vater, dann wären meine Sicherungen auch
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durchgebrannt. Aber genau diese Prüfungen im Leben sind entscheidend für die große Persönlichkeiten, ob Sie in
den Himmel oder in die Hölle landen. Nach den Brand auf Hawaii hat mir Gott eine Botschaft geschickt, dass
Formerpresident Barrack Obama in der Hölle landen wird. Gott Ra wird Dir gnädig sein, und Deine
Kindheitsschwierigkeiten berücksichtigen, weshalb Du nicht in die Ebene von Adolf Hitler kommen wirst. Aber ein
Zuckerschlecken ist der Ort, an dem Du nach Deinem Tod kommst keinesfalls, denn die Hölle ist der Hölle. Im
Gegenzug ist der Brand auf Hawaii nur eine Erlösung.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
www.bitcoinptah.com 
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/

Das deutsche Reinheitsgesetz (vom Juden und Homosexuelle) hat
Adolf Hitler die Niederlage eingebracht, genau wie heute bei der AFD
mit der Hassverbreitung!!
Sehr geehrte Frau Dr. Alice Weidel,

schon lange habe ich die Strategie der AFD mit der Hassverbreitung gegen Ausländer verstanden, weil Eure Partei
letztendlich nichts anderes macht, wie das der Adolf Hitler und Sein PR-Manager Dr. Göbbels mit Ihrer NSDAP
verfolgten. „Nutze den Moment der Schwäche des Staates aus, und finde einen Feind, dem Du die ganze Schuld
zuschieben kannst, und Du wirst das ganze Volk auf Deiner Seite haben!!“ Diese Strategie ist veraltet, und kann in
unserer Zeit, mit der deutschen Nazi Geschichte nie mehr wiederholt werden. Ich staune schon über Eure Dummheit,
dass Ihr Heute noch den Mann vergöttert, der Euch diese schreckliche Erbe hinterließ. Umso erstaunlicher ist es,
dass Ihr von Seiner Zeit nichts gelernt habt, und immer noch Seine veralteten Ziele mit der Herrenrasse nacheifert,
die Ihn selbst die Niederlage eingebracht haben. Er hat damals mit den Judenhass angefangen, und expandierte mit
Seiner Hassverbreitung auf die deutschen Homosexuellen und Naziverweigerer. Der große Unterschied zwischen
Damals und Heute ist, dass wir uns in der Wohlstand in Überfluss Phase befinden, und damals in Deutschland
wirklich der Elend herrschte. Für Seine Zeit hatte Adolf Hitler den richtigen Moment und den geeigneten PR-Manager
Dr. Göbbels gefunden, hinzukommend war Ihre Rassenideologie Strategie unbekannt, weshalb Sie zur Vermarktung
von der Marke Adolf Hitler funktioniert hat. 

Bis auf Eure Ausländerfeindlichkeit habt Ihr funktionierende Themen, mit deren Ihr keinesfalls nur die Chance gehabt
hättet mitzuregieren, sondern Du hättest zusätzlich die Chance gehabt die Bundeskanzlerin der Bundesregierung
Deutschland zu werden, und das obwohl Du selbst eine Homosexuelle bist. Aber leider, leider, leider, kann auch kein
Doktortitel Deine arische Dummheit verschönern, wenn Du auch noch eine Schwäche für ein fremdrassiges
Geschöpf hast, mit dem Du Dein Kind teilst. Ihr seid die einzige Partei, die sich gegen das Heizungsgesetz, und den
verlogenen menschengemachte Klimawandel einsetzt, und zudem für die Erhaltung der Verbrennermotoren in
Deutschland seid. Da sind sehr starke Themen, die allerdings mit einem Thema vernichtet werden, Eurer
offensichtliche Stellungnahme zu der deutschen Reinheitsgesetz vom Ausländern, das sofort unbewusst an die
Strategie der NSDAP erinnert. 

Ich habe mich mehr für Eure positive Themen interessiert, weshalb ich Dir meine Hilfe mit dem Angebot meiner
einzigartigen Bitcoin Magie und das Forschung- und Erfindungszentrum entgegenkam. Ich schrieb Dir gleich am
Anfang, wenn das Volk weiß, dass Du mit mir, den wahren Bitcoin Magier, kooperierst, dann stehen Eure Chancen
auf den Sieg Deiner Partei und Deiner persönlichen Bundeskanzlerwahlen sehr gut, aber dafür musst Du ein Opfer
bringen. Hoffentlich hast Du jetzt verstanden, was ich mit dem Opfer bringen gemeint habe. Deine rassistische Partei
und Du habt geglaubt, Ihr könntet meine Magie ohne mich fortführen, wobei ich es war, der Euch den Schutz zur
Reinheit anbot. Was ist daran schwer zu verstehen, dass nur ich die Bitcoin Magie beherrsche? Wie wollt Ihr im Salsa
oder Tango Tanz die Führung übernehmen, wenn Ihr noch nie diesen Tanz gesehen, gehört, und geführt habt? Meine
Bitcoin Magie ist ganz neu, und ist meine Entwicklung (Erfindung), wie ein neuer Tanz. Hinzukommend bin ich ein
Neger, den Ihr am laufenden Meter durch die Blumen beschimpfen wollt, und trotzdem auf meine Magie angewiesen
seid, wenn Deine Partei und Du Eure Ziele erreichen wollt. 

Eines garantiere ich Dir, solltest Du keinesfalls das Opfer mit Björn Höcke bringen, und Deine Partei sich von der Nazi
Ideologie endgültig verabschiedet, dann habe ich noch eine Option, und falls diese sich ebenfalls für das
Heizungsgesetz und den verlogenen menschengemachten Klimawandel entscheidet, dann verlasse ich Deutschland
ohne Rückkehr. Somit nehme ich auch meine Bitcoin Magie und Zukunftstechnologien mit, die Deutschland den
übermäßigen Wohlstand in Überfluss garantiert hätten, jedoch die Deutschen zu dumm waren, Ihre Chance zu
erkennen. Zu Schade, dass es so weit kommen musste. Ich kann auch nichts dafür, dass ich mit meiner Magie
unersetzbar bin. Wenn das keineswegs so wäre, dann hättet Ihr alle schon lange meine Macht über den Bitcoin Kurs
übernommen. Umso trauriger ist von Dir, Frau Dr. Weidel, die die Wahrheit kennt, dass Du ebenfalls versuchst hast,
mir in den Rücken zu fallen. Das war eine ganz schlechte Idee, denn jetzt muss Deine Partei darum kämpfen, nicht
verboten zu werden. Ich kenne die Absicht von Björn Höcke, weshalb die AFD verboten gehört, aber schütze Ihn nur,
und dann wirst Du sehen, wie Deine Partei die guten Chancen verspielt hat!!
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Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
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